



ONG

GÉNÉRATION NON - VIOLENTE

BP 344
ZIGUINCHOR / SENEGAL

48 rue du Général de Gaulle
89100 SENS / France

Téléphone : +221 77 642 46 86 / +221 77 418 12 26

Téléphone : +33 682 20 48 54

Président Fondateur : Abbé Camille Joseph GOMIS

Présidente : Denyse LELEU

Mail : contact@generationnonviolente.org

Site : <http://generationnonviolente.org>

Sessions d'Ecoute et Recueil des Traumatismes liés au conflit en Casamance

Depuis 8 ans, la Génération Non-Violente fait un travail de mise en place de Comités d'Ecoute et de Recueil des traumatismes liés au conflit en Casamance, afin d'aider les villageois à reprendre courage, en exprimant leurs souffrances enfouies depuis de longues années, voire 42 ans.

Par la parole, la Génération Non-Violente veut les aider à libérer leur cœur, leur être tout entier, afin qu'ils puissent avancer dans ce processus de pardon et de réconciliation. Vivre en toute sérénité, ne veut pas dire :

***Ne pas OUBLIER les souffrances vécues,
mais savoir les TRANSFORMER pour la vie.***

Partenaire : CCFD : Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement

Sessions d'Ecoute et Recueil des Traumatismes liés au conflit en Casamance

Les villages visités ont tous répondu :

*« Avec la création des Comités d'Ecoute et de Recueil, vous nous aider à exprimer en toute discrétion, notre **mal être** intérieur, et vous nous aider à avoir un **bien être** personnel »*

Avec cette parole enfin libérée, ces souffrances enfin exprimées, chacun peut avancer dans la vie, et tous revivent en harmonie.

Les chemins du pardon et de la réconciliation deviendront moins tortueux.

Sessions d'Ecoute et Recueil des Traumatismes liés au conflit en Casamance

13 sessions ont permis d'écouter **99 personnes** dans les villages frontaliers avec la Guinée Bissao et la Gambie :

- Bafican,
- Kaguitte,
- Balandine,
- Djibidione,
- Bourafaye Bainouck,
- Tobor,
- Diacoye Banga
- Djifanghor,
- Laty,
- Yabone,
- Niadiou,
- Camaracounda,
- Mawa



Sessions de formations à l'Ecoute et Recueil des Traumatismes liés au conflit en Casamance

4 sessions pour nos relais et 8 sessions dans les villages

Bafican, DiakèneDiola, Camaracounda, Kaguitte, Sighana, Singalène, Séléky, Niaguis, soit **303 personnes** qui pour les relais ont pu échanger sur leurs vécus et pour les villages ont pu écouter ce que nous attendons d'eux pour une mise en place de Comités,

Le projet d'Ecoute et de Recueil est avant tout porté par les *Religieux*, qu'ils soient Prêtres catholiques, Religieuses, Imams, Prêtres de la Religion Traditionnelle,

A ceux-ci viennent s'ajouter les *Chefs de Village*, les *Délégués de Quartier*, les *Femmes* et les *Jeunes*.

Tous sont porteurs de ce projet, et doivent savoir écouter en toute discrétion, et transcrire ces témoignages afin d'écrire un livre mémoire de ce conflit, pour ne pas oublier les actes de cruauté qu'ont vécu les populations.

Partenaire : CCFD – Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement

Sessions pour les Collégiens

482 jeunes

- 10 rencontres ont permis à de collégiens d'être sensibilisés à la Non-Violence.
- Se sont des jeunes de 6^{ème} et de 5^{ème}.
- Ces rencontres se font entre deux collèges, un de ville, et un de village frontalier.
- Echanges fructueux, car les uns ne connaissent pas le village et les autres ne connaissent pas la ville.
- Jeux scéniques se font pour les échanges.

- L'élection Présidentielle ayant eu lieu en février, la GNV a assuré une session de prévention pour les lycéens d'Oussouye, et deux émissions radios (une à l'université et l'autre grand public) sur Ziguinchor avec la radio Numberone.
- Ainsi de nombreuses personnes ont pu entendre les messages de prévention à la violence, qui malheureusement est souvent présente.

***Depuis 2007, 352 activités ont été assurées
et 19 730 personnes les ont suivies.***

Pour 2024

***944 personnes
(sans compter les deux émissions radios)
ont suivi nos formations sur 38 sessions***

Partenaire :

CCFD : Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement

